

En terminant, permettez-moi de mentionner que la libre concurrence sur la scène mondiale constitue une véritable course où il n'y a aucune ligne d'arrivée, mais des vainqueurs. Pendant longtemps, les États-Unis et, je crois, le Canada ont été parmi les vainqueurs ou à tout le moins dans le peloton de tête. Au fur et à mesure que nous avancerons dans les années 1990, nous aurons à faire face à des perspectives et des dangers qui changeront constamment et ne seront pas moins décourageants. L'important, c'est de garder notre position - et de l'améliorer - dans un marché de plus en plus concurrentiel. Je suis persuadé que nous pouvons y arriver... et que nous y arriverons, car nous devons le faire. Je vous remercie.